

DOSSIER DE PRENSA

TITAN DESERT 2020 – ‘COSTA DE ALMERÍA’

LA TITAN DESERT EN CIFRAS

- ✓ 5 etapas
- ✓ Más de 400 km alrededor de 16 municipios
- ✓ 7.000 metros de desnivel positivo
- ✓ 5.700 titanes en todas sus ediciones
- ✓ Más de 25 países representados
- ✓ 7.500 km recorridos
- ✓ Más de 500 participantes en esta edición

REPERCUSIÓN MEDIÁTICA TITAN DESERT

- ✓ Más de 2.000 artículos
- ✓ 127 apariciones en tv
- ✓ 1.160 millones de audiencia
- ✓ Más de 200.000 seguidores en redes sociales
- ✓ 190.000 visitas web

LAS ETAPAS AL DETALLE

1 de noviembre

Verificaciones y entrega de material. Pabellón de Exposiciones y Congresos de Almería (El Toyo)

2 de noviembre

Etapa 1. Almería (El Toyo) – Almería (El Toyo). 104 kilómetros
Etapa en bucle alrededor del Parque Natural del Cabo de Gata

3 de noviembre

Etapa 2. Almería (El Toyo) – Tabernas (Oasis Mini Hollywood). 63 km
Etapa de montaña en un recorrido lineal alrededor de la Sierra de la Alhamilla, con un paso intermedio por la localidad de Níjar.

4 de noviembre

Etapa 3: Tabernas (Oasis Mini Hollywood) - Tabernas (Oasis Mini Hollywood). 89 km
Etapa en bucle dentro del Paraje Natural del Desierto de Tabernas

5 de noviembre

Etapa 4. Tabernas (Oasis Mini Hollywood) - Tabernas (Oasis Mini Hollywood). 95 km
Etapa en bucle, por zonas de ramblas hasta el Paraje Natural Karst en Yesos de Sorbas

6 de noviembre

Etapa 5: Tabernas (Oasis Mini Hollywood) – Almería (El Toyo). 56 km
Etapa en línea que atraviesa el Campo de Maniobras de la Base de la Legión en Viator, con llegada al Palacio de Deportes de El Toyo – Retamar.

Un poco de historia.... 15 años de Titan Desert

Tres lustros de aventura, desierto y bicicletas. Lo que nació como una locura de unos pocos se ha convertido en un referente a nivel mundial. El próximo 2 de noviembre de 2020 llega la edición número 15.

La historia avala a la Titan Desert, que se inició en el desierto marroquí en 2006.

Te invitamos a que bucees en las 14 ediciones anteriores:

┐ **2006. 4 etapas. 281 kilómetros.**

El inicio de una gran aventura

Juan Porcar dio la salida a 143 participantes en Maadid en la primera de las 4 etapas para completar 281 kilómetros en total. Los primeros ganadores fueron Pedro Vernis (15h36'29") y Amparo Ausina (18h18'03"). Acabaron 139.

┐ **2007. 5 etapas. 239 kilómetros.**

El desierto se inunda

La 2ª edición contó con 283 titanes en la salida en Maadid. Una carrera con una etapa más que se vio sorprendida por las fuertes lluvias que cayeron en los primeros días de la prueba, y que obligó a la organización a cambiar el recorrido cancelando una de sus etapas. La prueba contó con nombres ilustres como el de Melcior Mauri y Abraham Olano.

┐ **2008. 5 etapas. 409 kilómetros.**

Un nuevo invitado en el recorrido, las dunas

Sin ninguna duda, la tercera edición fue la de su madurez. La carrera se ha dado a conocer a nivel mundial y ha despertado el interés de profesionales y aficionados por igual. En esta edición, los titanes afrontaron los temidos tramos de dunas por primera vez en la historia de la carrera. Roberto Heras sumaba su primera victoria en la prueba.

┐ **2009. 4 etapas. 467 kilómetros.**

El inicio de las acciones solidarias

Desde la 1ª edición, la prueba ha querido agradecer al país que le acoge, Marruecos, todo lo que este ofrece. En 2009, aprovechando el paso por Tazenakht, se completó la colaboración con la Fundación Repsol y su proyecto "Volver a Vivir" que llevó a Marruecos 300 sillas, muletas y triciclos para los discapacitados físicos de la zona de Erfoud.

┐ 2010. 5 etapas. 480 kilómetros.

La etapa 5, una de las más duras de la historia

Aumentó considerablemente la dureza, crecieron los kilómetros cronometrados y se disputaron dos espectaculares etapas de alta montaña. Una carrera de contrastes, desde las dunas de Erfoud hasta las rápidas pistas de Ouarzazate, pasando por las pedregosas pistas de la zona sur del Atlas. La etapa 5 entre Boumalne Dades y Toundut fue una de las más duras de la historia.

┐ 2011. 6 etapas. 600 kilómetros.

La Titan abandona Marruecos por primera vez, con meta en Granada

En 2011 se disputó la última de las seis etapas en España. Tras tomar la salida desde Erfoud las últimas 5 jornadas se disputaron en Marruecos, los titanes se desplazaron a Granada para completar la sexta etapa.

┐ 2012. 6 etapas. 680 kilómetros.

Roberto Heras gana la prueba por 4ª vez

Con 38 años Roberto Heras hacía historia en la prueba convirtiéndose en ganador por cuarta vez. Tras las victorias en 2008, 2010 y 2011, se imponía en la Titan Desert 2012.

┐ 2013. 6 etapas. 600 kilómetros.

La prueba es mediática a nivel mundial

La octava edición se consolidó como una de las pruebas de Mountain Bike por etapas más dura del planeta. Su prestigio ya es conocido a nivel mundial, con una gran repercusión mediática internacional. El portugués Luis Leao Pinto se convirtió en el primer ganador extranjero de la prueba.

┐ 2014. 6 etapas. 708 kilómetros.

Aumenta la exigencia con la nueva etapa de navegación

Se introduce una etapa de navegación en la que no hay ningún tipo de flechaje: los participantes deberán orientarse con su GPS y el libro de ruta

⌞ **2019. 6 etapas. 640 kilómetros.**

El ejemplo de Álex Roca

Con una parálisis cerebral y una discapacidad física del 76%, Álex Roca desafió la prueba. El lado izquierdo de su cuerpo está paralizado (no tiene estabilidad en la bici, por eso participó en tándem) y no puede hablar, por lo que se comunica con lenguaje de signos. Tras abandonar en 2018 por una deshidratación, cumplió el sueño de ser un titán, finalizando las 6 etapas. Josep Betalú iguala el récord de victorias de Roberto Heras.

Palmarés

AÑO	GANADOR	GANADORA
2006	Pedro Vernis	Amparo Ausina
2007	Melcior Mauri	Isabel Gandia
2008	Roberto Heras	Nuria Lauco
2009	Israel Nuñez	Ariadna Tudel
2010	Roberto Heras	Nuria Lauco
2011	Roberto Heras	Celina Santos
2012	Roberto Heras	Rebecca Rusch
2013	Luís Leão Pinto	Claudia Galicia
2014	Ondrej Fojtik	Claudia Galicia
2015	Diego A. Tamayo	Anna Ramirez
2016	Josep Betalú	Ramona Gabriel
2017	Josep Betalú	Anna Ramirez
2018	Josep Betalú	Ramona Gabriel
2019	Josep Betalú	Anna Ramirez